NU-AFA-1212 2024-11-20



La parroquia de Bvumbwe en Malawi cumple 25 años

BVUMBWE, **Malawi** - El 27 de octubre de 2024, los fieles católicos se reunieron para celebrar el jubileo de plata de la parroquia de los Mártires de Uganda en Bvumbwe, en la archidiócesis de Blantyre. Los fieles han asistido a la recepción del sacramento de confirmación de más de 163 cristianos. También fue la celebración de los misioneros montfortianos que han servido a esta parroquia durante los últimos 25 años. La Santa Misa fue presidida por el arzobispo Thomas Luke MSUSA, SMM de la archidiócesis de Blantyre.

La celebración eucarística comenzó a las 9 de la mañana, y la alegría de los feligreses se manifestó en su participación activa durante la misa y en la presentación de las danzas tradicionales inmediatamente después. En su homilía, el arzobispo MSUSA agradeció a los antiguos misioneros y a todos los obispos que han contribuido grandemente al desarrollo de la fe de los feligreses, Como lo demuestra el crecimiento de los fieles católicos de unos 14.000 en 1999 a 30.000, mientras la parroquia celebra su jubileo de plata. Su mensaje especial para los cristianos era invitar a todos ellos a saber que esta parroquia es la suya y que les llama a amar, servir y proteger a su parroquia.

La celebración fue una oportunidad para agradecer a Dios por su amor y el gran trabajo que se ha realizado en la parroquia. En nombre de los fieles católicos de Bvumbwe, el Sr. John MIKOLASI, presidente laico de la parroquia, agradeció a Dios por lo que hizo por esta parroquia recordando las palabras de la Santísima Virgen María: "El Poderoso ha hecho maravillas por mí; santo es su nombre" Lucas 1,49. Además, invitó a los Misioneros Montfortianos a seguir sirviendo a los cristianos como lo hacen con su compromiso.

En su discurso, el Padre P. CHILUMPHA, SMM, párroco de la parroquia, agradeció al Arzobispo MSUSA por haber administrado el sacramento de confirmación a los candidatos. También agradeció a los fieles por el espíritu de solidaridad que se ha sentido entre ellos durante la preparación de la celebración del Jubileo de Plata y les ha llamado a continuar con el mismo espíritu.

La iglesia católica de Bvumbwe fue designada parroquia el 30 de octubre de 1999. Antes de esta fecha, era un sector de la parroquia de la Inmaculada Concepción de Thunga, que estaba

bajo la tutela de los Padres del Espíritu Santo (Espiritanos). Gracias al Padre James FOLLEY, Spiritain y a John BECKTOLD, SMM que trabajaron juntos para que la parroquia de Bvumbwe fuera establecida. Desde entonces, los Misioneros Montfortianos han estado a cargo de esta parroquia hasta el momento.

En los últimos 25 años, la parroquia de Bvumbwe ha producido muchos sacerdotes y religiosos, incluyendo al Padre Joseph KUDZALA, SMM. La parroquia cuenta con siete campanarios, a saber: Uganda Martyrs, Bvumbwe; Saint Joseph, Nyambalo; Sainte-Marie, Machemba; Sainte Cécile, Nthikira; St. John's, Chawe, St. John's, William y St. Montfort, Nyaka. Actualmente la parroquia cuenta con 62 pequeñas comunidades cristianas.

P. Petro CHILUPHA, SMM